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Acta da Reunião Ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro  

realizada em 04 de Novembro de 2010 

 

----- Aos quatro dias do mês de Novembro do ano de dois mil e dez, no edifício dos Paços 

do Concelho e sala de reuniões da Câmara Municipal, compareceram todos os elementos 

que constituem o Executivo Municipal: o Presidente da Câmara Municipal, Dr. Joaquim 

José Cracel Viana, e os Vereadores Dr. Luís António de Sousa Teixeira, Dr.ª Liliana 

Clementina Machado de Sousa, Dr. António José Ferreira Afonso e Dr. Adelino da Silva 

Cunha. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

----- O Senhor Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a sessão eram dez horas e 

dez minutos. No início da sessão, procedeu-se à leitura da acta da reunião vinte e um de 

Outubro de dois mil e dez. Feitas e aprovadas algumas alterações a essa acta foi, 

seguidamente, colocada à votação e aprovada por unanimidade. ---------------------------------- 

----- No início da sessão e no período de “Antes da Ordem do Dia”, o Sr. Presidente da 

Câmara Municipal informou que já se encontra disponível o programa das actividades para a 

“X Feira-Mostra de S. Martinho nas Terras do Gerês” a realizar de doze a catorze de 

Novembro, na sede do Concelho. ----------------------------------------------------------------------

----- De seguida, informou que recebeu no seu gabinete o promotor do “Intermarché”, que é 

proprietário da mesma superfície comercial na Póvoa de Lanhoso, para analisar o processo 

de instalação desse hipermercado na sede do Concelho. Para a concretização do projecto em 

questão, o promotor propõe a aquisição ao Município do parque de estacionamento dos 

autocarros, tendo apresentado uma proposta no valor de 100.000.00 €. Este processo 

reveste-se de alguma complexidade e requer muita ponderação, só podendo ser concretizado 

com a aprovação da Assembleia Municipal. No caso de se concretizar a instalação do 

“Intermarché” na sede do concelho, já se encontra efectuado o esboço de um projecto pelo 

Sr. Eng. Augusto Peixoto, Chefe da Divisão de Obras Municipais da autarquia, para a futura 

Central de Camionagem, que se situará na parte inferior da Praça de Espectáculos. -----------

----- Posteriormente, o Sr. Presidente forneceu aos Srs. Vereadores do PSD um exemplar do 

documento com as “Grandes Opções do Plano e Orçamento para 2011”. O Sr. Presidente 

informou que este documento já se encontrava concluído na terça-feira passada, aquando do 

envio da restante documentação para a reunião, mas tendo em consideração a escassez de 

tempo para análise do documento por parte dos Srs. Vereadores, o Sr. Presidente decidiu 

entregá-lo hoje em mão e agendar uma reunião extraordinária de modo a possibilitar aos Srs. 

Vereadores uma apreciação aprofundada do referido documento. Deste modo, foi decidido 

por unanimidade a realização dessa reunião extraordinária na próxima quarta-feira, dia dez 
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de Novembro, pelas 10:00 horas. O Sr. Presidente procedeu de imediato a uma breve 

apresentação do documento, salientando os aspectos que considerou mais significativos ou 

inovadores, e informou que o documento fora elaborado pelo Executivo em permanência, 

com a colaboração dos Chefes das Divisões do Município e de acordo com as propostas 

apresentadas pelos Srs. Presidentes das Juntas de Freguesia. -------------------------------------- 

----- De seguida, o Sr. Presidente passou a palavra aos Senhores Vereadores. ------------------ 

----- Tomou o uso da palavra o Sr. Vereador Dr. Adelino Cunha, querendo saber se é 

verdade ou não que os “Irmãos Esteves” tinham processado o Município pelo facto do Sr. 

Presidente ter indeferido o processo de construção de um “Posto de Abastecimento de 

Combustível”, sito no lugar de Pesqueiras, Moimenta, em nome dos mesmos. -----------------

----- Respondeu o Sr. Presidente, confirmando a questão colocada pelo Sr. Dr. Adelino 

Cunha, e esclareceu que, dada a complexidade do processo tal qual o recebeu do Executivo 

anterior, como é do conhecimento dos Srs. Vereadores do PSD, tinha decidido indeferi-lo 

porque havia razões objectivas para tal decisão e, assim, evitar que se prolongasse no tempo 

a indecisão revelada pelo Executivo anterior. Ao tomarem conhecimento da decisão do Sr. 

Presidente, os requerentes manifestaram-lhe oralmente a decisão de processar a Câmara 

Municipal, situação desde logo compreendida pelo Sr. Presidente. De facto, o Sr. Presidente 

considera que qualquer cidadão tem direito a defender os seus interesses que considere 

legítimos e legais e que o recurso a uma decisão judicial é a melhor forma de fazer valer 

esses direitos. O Sr. Presidente acrescentou que tinha encorajado os requerentes a optarem 

por essa via. Neste momento, o Sr. Presidente sabe que os requerentes abriram um processo 

em tribunal contra a Câmara Municipal a contestar o indeferimento do dito processo e que a 

Câmara Municipal, através do seu Gabinete de Apoio Jurídico, já tinha respondido a 

algumas solicitações do Tribunal. Neste momento, aguardam-se mais desenvolvimentos. ----

----- De seguida, usou da palavra o Sr. Vereador Dr. António Afonso, querendo fazer alguns 

comentários ao documento sobre as “Grandes Opções do Plano e Orçamento para 2011”, 

sobretudo no que se refere ao quadro de pessoal que aumentará as despesas do Município. 

Relativamente ao esboço do projecto efectuado para a construção de uma Central de 

Camionagem no local indicado pelo Sr. Presidente, o Sr. Vereador referiu que sempre foi 

intenção do Sr. Eng. Augusto Peixoto a construção de algum edifício naquele local, 

inclusive a Biblioteca Municipal. Aproveitou para alertar para a complexidade do terreno, 

sobretudo em termos geológicos, uma vez que é um espaço que resultou de um grande 

aterro e, por isso, recomenda a realização de um estudo geotécnico aprofundado. ------------- 

----- Sobre este assunto, o Sr. Presidente esclareceu que o esboço do projecto para a possível 

Central de Camionagem foi efectuado pelo Sr. Eng. Augusto Peixoto conjuntamente com o 
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Sr. Arquitecto Vítor Mogadouro que lhe garantiram tratar-se de uma obra relativamente 

simples e segura, uma vez que o local de construção, por ser em aterro, torna mais fácil e 

menos dispendiosa a sua concretização. ---------------------------------------------------------------

------ Retomando o uso da palavra, o Sr. Dr. António Afonso referiu-se ao projecto de 

execução do “Arranjo Urbanístico das Margens da Albufeira da Caniçada – 2.ª fase”, 

informando que a REN e o INAG sempre levantaram muitos problemas relativamente a esta 

execução. Deste modo, e para que seja possível a concretização do projecto, é necessário 

proceder à compatibilização do POAC com a intervenção que se pretende efectuar. 

Relativamente ao mapa de pessoal, apresentado nos documentos previsionais para 2011, e 

no que se refere ao alargamento do mesmo para técnicos superiores, o Sr. Vereador lembrou 

que o próximo Orçamento do Estado não vai permitir grandes alterações ao actual quadro de 

pessoal, muito menos vagas para progressões, e que, por isso, o Sr. Presidente deveria ser 

rigoroso nesta matéria, para que os funcionários municipais que estão em condições de 

concorrer a essas vagas não sejam levados por expectativas infundadas. ------------------------ 

----- Por último, e em relação à remodelação efectuada à “página Web” do Município, o 

mesmo Vereador referiu que na composição dos Órgãos da Autarquia não consta o 

Executivo Municipal. Deste modo questionou a razão a que se deve tal facto. Ainda no 

tocante à “página Web”, o Sr. Vereador considera pertinente a colocação da autoria dos 

textos expostos para evitar a apropriação indevida dos mesmos. ----------------------------------

----- Para responder a estas questões, usou da palavra o Sr. Presidente, informando que a 

remodelação da nova “página Web” do Município ainda não está concluída e que vai ser 

rectificada e melhorada nos próximos dias, mas não tem conhecimento que falte a 

composição do Executivo Municipal. Quanto à autoria dos textos sobre o concelho 

divulgados nessa página, o Sr. Presidente concordou com o Sr. Vereador e comprometeu-se 

a regularizar a situação da autoria dos mesmos. ------------------------------------------------------ 

----- Na parte final deste período, os Srs. Vereadores do PSD comunicaram a sua ausência 

na próxima sessão ordinária deste órgão, a realizar no dia dezoito de Novembro, informando 

que serão substituídos pelos elementos seguintes da lista do PSD, a Prof. Sónia Coura e o 

Eng. Jorge Dias. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

----- Terminado o período de “Antes da Ordem do Dia”, entrou-se na discussão dos pontos 

que constam na “Ordem de Trabalhos”, sendo deliberado que os mesmos fossem de 

imediato aprovados em minuta que a seguir se transcreve na íntegra, nos termos do n.º3, do 

artigo 92.º, da Lei n.º5-A/2002, de 11 de Janeiro, para que se possam produzir de imediato 

os efeitos legais. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

(segue-se a transcrição da minuta) 
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----- Sendo 12 horas e 35 minutos, e nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente da 

Câmara deu por encerrada a sessão da qual se lavrou a presente acta que, depois de lida e 

aprovada, vai ser assinada nos termos da lei. --------------------------------------------------------- 


